

Cara Pembuangan Sampah Rumah Tangga

Sampah yang bisa dibakar

Bahan yang mudah terbakar dengan ukuran kurang dari 30 cm persegi (tidak termasuk limbah yang dapat didaur ulang), kertas/kain kotor, produk kulit, sepatu, tas, popok sekali pakai, dan lain-lain.

★Masukkan ke dalam kantong yang telah ditentukan kota sebelum dibuang
★Apabila hanya popok sekali pake maka dapat dimasukkan ke dalam kantong yang transparan

Sampah sisa makanan

Sisa bahan-bahan seperti sisa makanan, sisa masakan, makanan sisa atau bekas.

★Tiriskan airnya, masukkan ke dalam kantong sampah yang telah ditentukan dengan kantong bagian dalam atau jaring pembuangan, pisahkan ke dalam dan buang ke tempat sampah. (Buang sampah sisa makanan ke dalam wadah kuning. Pisahkan dari sampah yang dapat dibakar.)

Kertas

Koran, majalah, aneka kertas (selebaran iklan, kartu pos, kertas cetak, amplop, dan lain-lain.), kotak kardus, karton kertas

★Jangan membuang sampah ketika hujan.
★Koran, majalah, kotak kardus, dan karton kertas harus diikat melintang dan diletakkan secara terpisah.
★Aneka kertas harus dimasukkan ke dalam kantong kertas atau diikat dengan tali dengan majalah sebelum dibuang.
★Bilas karton kertas, potong terbuka, ikat melintang dan keluarkan.

Kain

Pakaian, pakaian dalam, selimut, tirai kain, dan lain-lain
[*Barang-barang yang mengandung kapas seperti futon dan jaket, serta karpet dan tikar, diklasifikasikan sebagai sampah yang dapat dihancurkan jika muat di dalam kantong yang ditentukan kota. Untuk item yang tidak sesuai, pergi ke masing-masing pusat (Tidak termasuk pakaian).]

★Jangan membuang sampah ketika hujan.
★Masukkan ke dalam kantong transparan atau setengah transparan sebelum dibuang

Kaleng

Kaleng minuman ringan, bir, manisan, rumput laut, makanan kaleng, kaleng cat semprot, pestisida, dan lain-lain.

★Buang kaleng aluminium dan kaleng spray setelah dibilas
★Kosongkan isi kaleng semprot dan buang di wadah khusus tanpa melubanginya.

Perabotan Elektronik

Barang-barang yang menggunakan baterai atau listrik (tidak termasuk 4 peralatan rumah tangga) komputer, mainan, jam tangan, dan lain-lain

[*Untuk barang-barang yang tidak muat di wadah, langsung dikirim ke masing-masing pusat pembuangan sampah. Komputer dan barang lain yang memerlukan informasi pribadi dapat dimasukkan ke dalam kotak pengumpulan di setiap pusat atau balai kota/kantor]

Logam kecil

Barang-barang yang sebagian besar terbuat dari logam dan tidak dapat terurai Wajan, panci, pisau dapur, gunting, teko, sendok, aluminium foil, mainan logam, payung, dan lain-lain
[*Barang yang tidak muat dalam wadah harus dikirim ke masing-masing pusat pembuangan (kecuali payung)]

Limbah berbahaya

Lampu neon, bola lampu, bola lampu LED, termometer air raksa, cermin, baterai (baterai kering, baterai kancing, baterai isi ulang, dan lain-lain, baterai lithium ion.)

★Botol pecah, tembikar, produk kaca, sisa kaca, korek api, dll.

Sampah untuk dikubur

Botol pecah, keramik, produk kaca, sisa kaca, korek api, dan lain-lain

★Botol pecah, tembikar, produk kaca, sisa kaca, korek api, dll.

Sampah barang rusak

Benda berukuran lebih dari 30 cm persegi dan terbuat dari bahan yang mudah terbakar yang dapat dimasukkan ke dalam kantong yang ditentukan oleh kota hingga 45 liter, atau benda yang perlu dibongkar bersama dengan logam, dan lain-lain. (tidak termasuk sampah yang dapat didaur ulang) Produk plastik seperti ember dan pot tanaman, sepatu boot, gantungan baju, kaset video, kaset (karena ukuran kaset lebih besar dari 30 cm persegi).

[*Untuk benda yang tidak muat di kantong yang ditunjuk oleh kota 45L, kirim ke masing-masing pusat pembuangan sampah]
★Masukkan ke dalam kantong yang telah ditentukan kota sebelum dibuang
★Jangan dimasukkan ke dalam keranjang atau jaring sampah yang mudah terbakar.

Botol PET

Botol PET (minuman, bumbu, kecap, dressing, dan lain-lain) vinagres temperados, molhos)
[*Terbatas untuk item bertanda]

★Lepas tutup dan label (jika tidak bisa dilepas, biarkan apa adanya), bilas dan ratakan sebelum dibuang.
★Keluarkan dari kantong dan langsung masukkan ke dalam kantong jaring berwarna hijau

Barang dari plastik

Terbuat dari bahan plastik 100%. (Dengan ukuran kurang dari 50cm persegi, ketebalan 5mm, bersih dan tidak terkontaminasi) Termasuk barang yang memiliki tanda plastik, naman putih, dan styrofoam Wadah deterjen dan sampo, wadah mi instan dan puding, kemasan telur dan tahu, kantong makanan ringan, botol kecap, minyak goreng, dan dressing, naman berwarna, tutup botol plastik, CD/DVD, barang dari plastik seperti ember, baskom, sendok, garpu, dan sebagainya.

★Jika kotor, bersihkan dengan air sebelum membuangnya.
★Keluarkan dari kantong dan langsung masukkan ke dalam kantong jaring berwarna biru
★Setelah memasukkan sampah ke dalam kantong jaring, harap menutup kantong tersebut.

Botol kaca

Botol kaca [*Botol retak dan botol yang isinya tidak bisa dikeluarkan adalah "sampah yang harus dikubur"]

★Lepaskan tutup, mahkota dan lain-lain kemudian bilas.
★Keluarkan dari kantong kemudian masukkan ke dalam wadah

Permohonan

- Buang sampah Anda di tempat pembuangan sampah di daerah Anda sendiri
- Buanglah sampah pada hari yang telah ditentukan
- Buanglah sampah pada pukul 6 pagi hingga 8 pagi
- Taati aturan pemilahan sampah
- Buanglah sampah yang terlalu besar ke masing-masing pusat pembuangan sampah
- Limbah hasil industri jangan dibuang ke tempat pembuangan sampah rumah tangga
- Jangan membuang sampah ketika terjadi badai dan angin kencang serta cuaca tidak membaik hingga pukul 6
- Saat terjadi angin kencang atau badai, dll., pengumpulan sampah dapat dihentikan atas kebijakan asosiasi lingkungan sekitar.

Alamat kontak

«pertanyaan tentang limbah»
● Divisi Pengelolaan Sampah Kantor pemerintahan Kota Tahara Tel:0531-23-3538

Tempat membawa sampah yang dapat dibakar
● Fasilitas Pemindahan Sampah Kota Tahara

«waktu bawaan»
Senin hingga Jumat 8.30 hingga 16.30
Sabtu dan hari besar 8.30 hingga 12.00

Tutup pada hari Sabtu dan hari besar siang, hari Minggu, serta libur akhir tahun dan tahun baru
Silakan periksa Koho Tahara edisi Desember untuk liburan akhir tahun dan tahun baru.

※Jika Anda membawa langsung, harap bawa sesuatu yang menunjukkan alamat Anda.

Sampah yang tidak boleh dibuang di tempat pembuangan sampah

Sampah yang terlalu besar

Barang-barang yang tidak muat di wadah tempat pembuangan sampah atau kantong yang ditentukan kota. Furnitur besar, futon, sepeda, dll.
Tempat membawa sampah : Masing-masing pusat pembuangan sampah

Minyak goreng bekas

Minyak sayur dari rumah tangga
★Pisahkan benda padat
★Masukkan ke dalam botol plastik dengan tutup
Tempat membawa sampah : Masing-masing pusat, balai kota/cabang, toko ritel, dll.

Ranting yang dipangkas

Ranting, bambu, rumput
★Pisahkan batang dan cabang yang dipotong dalam ukuran 2m
★Pisahkan ranting, bambu, dan rumput
Tempat membawa sampah : Pusat Lingkungan Akabane

Sampah yang tidak bisa diambil

4 Jenis perabotan elektronik

Televisi, lemari es, mesin cuci dan mesin pengering, AC
Metode pembuangan
● Permintaan pada toko pembelian untuk mengambil
● Permintaan ke Koperasi Usaha Kebersihan Kota Tahara (☎0531-37-1530)
● Bawa sendiri ke tempat pengumpulan yang ditunjuk oleh pabrik

Benda yang sulit untuk diproses

Alat pemadam api, ban, sepeda motor, baterai, oli mesin, piano dengan kabel piano, jarum suntik medis, dll.
Permintaan pada toko pembelian atau perusahaan pembuangan khusus

Menyewa truk ringan

● Anda dapat menyewa truk ringan di persewaan truk ringan (dikenakan biaya) untuk mengangkut sampah berukuran besar dan dahan yang telah dipangkas. Untuk detailnya, silakan hubungi situs web kota atau hubungi Pusat Daur Ulang Timur (☎0531-27-0100).

Pengumpulan sampah besar dari pintu rumah

● Kami akan datang ke rumah Anda (perbatasan jalan) untuk mengumpulkan sampah-sampah besar tersebut. (Berbayar)
Hubungi Pusat Penerimaan Sampah Besar Kota Tahara (0531-37-1853).
Jam buka resepsionis (hari kerja 08:30-12:00/13:00-16:00)